

AUTO & Wirtschaft.

Das Fachmagazin für die österreichische Automobilbranche

Aufruf zu Vorsicht FALSCHER PUFFZIGER

Analyse

Die Branche belügt sich weiter selbst

Vienna Autoshow

Und wieder kamen 150.000 Besucher

IT im Autohaus

Mit neuer Software zu neuen Ideen

Teilehandel

Welcher Anbieter hat welche Neuheiten?

Zum Herausnehmen!



Das Gebrauchtwagen-Geschäft hat sich aufgrund seiner Bedeutung im Autohaus noch mehr Professionalität verdient

DIE REVOLUTION DES MOTORÖLS

GESCHAFFEN AUS ERDGAS



SHELL HELIX ULTRA MIT PUREPLUS TECHNOLOGIE

KEIN ANDERES MOTORÖL REINIGT IHREN MOTOR BESSER.*



WENIGER TREIBSTOFFVERBRAUCH¹



WENIGER NACHFÜLLEN²



LEISTUNG BEI EXTREMEN TEMPERATUREN³

Entdecken Sie die Kraft von Erdgas unter pureplus.shell.com



*Basierend auf den Sequence VG Schlammtests mit OW-30. ¹ Basierend auf ACEA M 111 Fuel Economy Ergebnissen im Vergleich zu Industrie-Referenz-Ölen. ² Basierend auf dem NOACK volatility Test und Anforderungen der Gerätehersteller. ³ Im Vergleich zu höherviskosen Ölen und basierend auf der Sequence IIG Leistung im Vergleich zu Gruppe II und Gruppe III Basisölen.

Erhältlich bei Haberkorn – Schmierstoff-Exklusivpartner von Shell
www.haberkorn.com, info.schmierstoffe@haberkorn.com, +43 1/740 74-1771

HABERKORN
EINFACH BESSER

MENSCHEN

Bereit für neue Taten



Umfangreiche Erfahrung im Groß- und Einzelhandel kann Mag. Wilhelm Jelinek (54) vorweisen: Nach Führungsaufgaben in den Autohausgruppen Tarbuk und Ford Wien stand er von 2006 bis 2013 an der Spitze von Kia Austria. Anschließend leitete er eineinhalb Jahre lang die Wiesenthal-Niederlassung in St. Pölten. Der Branchenkenner ist nunmehr auf der Suche nach neuen Herausforderungen und unter wilhelm.jelinek@tele2.at erreichbar.

Zurück in die Branche



In den vergangenen 10 Jahren war Friedrich Holzmeier (51) selbstständig tätig, jetzt will er in die Automobilbranche zurückkehren und ist auf der Suche nach einer anspruchsvollen Vertriebsaufgabe. Zu den beruflichen Stationen von Holzmeier gehören die Leichtfahrzeugmarken Aixam Mega, deren Import er von 2004 bis 2007 geleitet hat, der Denzel-Konzern sowie weitere Autohandelsunternehmen in Ostösterreich. Interessierte Unternehmen erreichen Holzmeier unter holzmeier@a1.net.

Neu bei Stop & Go

Die PR-Spezialistin Sari Melcher (26, r.) hat bei der Norbert Schaub GmbH die Vertriebsleitung national übernommen. Ihre Kollegin Fabienne Killy (32, l.) ist für die Ausrichtung auf eine breitere globale Basis verantwortlich. Das Unternehmen produziert unter anderem die Marderabwehrprodukte unter dem Namen STOP & GO.



JETZT HOT LEADS ERHALTEN!

UNSERE 250.000 BESUCHER PRO MONAT WOLLEN:

- Ihren Newsletter abonnieren
- Infomaterial ihrer Marke anfordern
- eine Probefahrt vereinbaren

Weitere Informationen gibt's unter office@autogott.at

AUTOGOTT.AT
Der beste Preis. Ohne Felleichen.



Mit 1. März wird Dr. Peter Thirring Vorstandsmitglied bei der Donau-Versicherung und einen Monat den Vorstandsvorsitz übernehmen. Thirring, der zuvor Chef der Generali war, hat dann bei der Donau Versicherung den Job von Prof. Elisabeth Stadler, der neuen Vorstandsvorsitzenden der Vienna Insurance Group.

Neuer Leiter des Audi-Werks in Neckarsulm ist seit Beginn dieses Jahres Helmut Stettner. Der 55-jährige war in den vergangenen fünf Jahren Chef des von VW und FAW gemeinsam betriebenen Werks in der chinesischen Stadt Changchun.



Fast 4 Jahrzehnte lang arbeitete Dipl.-Ing. Hans Demant für Opel, zuletzt als Vorstandsvorsitzender. In den vergangenen Jahren war er als Generalbevollmächtigter der Volkswagen Aktiengesellschaft für internationale Projekte tätig. Seit 1. Februar ist er im Ruhestand.

Die OMV hat Reinhard Florey (B.) im Jänner zum neuen Finanzvorstand bestellt. Der 50-jährige arbeitet derzeit beim finnischen Edelmetallkonzern Outokumpu und soll spätestens mit 1. August zur OMV wechseln. Einen Monat nach Arbeitsbeginn von Florey wird der derzeitige OMV-Finanzchef David C. Davies aus der OMV ausscheiden.



Pappas



Nachdem Gerhard Haggemiller (l.) die Pappas Holding auf eigenen Wunsch verlassen hat, ist Kai Droge (r.) beim Unternehmen für die Bereiche Finanzen und IT verantwortlich. Droge arbeitet seit 1999 in der Autobranche, zuletzt war er Finanzgeschäftsführer der BMW Motoren GmbH und Geschäftsführer der BMW Österreich Holding GmbH mit Sitz in Salzburg.

